

# 真心 まごころ



刈谷市立刈谷南中学校  
1年学年だより  
令和7年9月1日  
第6号

## ◆南中の New Heroes!! を目指そう



42日の夏休みが終わり、2学期が始まりました。元気な笑顔と挨拶で登校してくる生徒を見ると、こうして新学期を迎えられることに、保護者の皆様が温かく見守り、支えてくださったおかげであると感謝しています。

夏休み前に行った学年集会では、「物事をどれだけ本気で取り組めるかが大切だ」と話しました。生徒の皆さんの夏休みの振り返りや話の中に、何か一つ本気になって取り組めたものがあればうれしいです。そして、まずは規則正しい生活をして、スムーズに2学期の学習を始めたいものです。

さて、2学期は体育大会と文化学習会（合唱コンクール・文化発表会）という2つの大きな行事が行われます。どちらも学級や学年の団結力が大切になります。キーワードは「挑戦」です。自分や仲間と決めたことを達成しようと努力したり、協力したりすることで、団結力は高まりますし、何よりも心が成長していきます。1学期で感じた思いやりの心をもって、挑戦する心を磨き、絆を深めてほしいと願っています。そして、一人一人の心に残る行事になればと考えています。

最後に、1学期の終業式、2学期の始業式で1年生の代表となった2組の彦阪 紗良さん、4組の藤下 和佳奈さんの意見発表の一部を紹介します。

10分配膳を成し遂げることで最高の達成感をみんなで味わうことができました。協力してくれたみんな、ありがとう。私自身は、給食配膳で率先して動けた経験から、相手満足という思いやりの意識をもってこれからも行動していくことが大切だと学びました。（2組 彦阪 紗良さん）

2学期にやりきりたいことは、二つあります。一つ目はあたりまえの徹底です。二つ目は体育大会の応援です。どちらも私の「やりたい・楽しそう」という思いに素直になっての挑戦です。これからもできること、やりきることを意識し、クラスに貢献できるようにしたいです。（4組 藤下 和佳奈さん）

全校生徒の前で堂々と発表した姿に、学校生活を前向きにがんばっていこうという気持ちが伝わりました。

## ◆集金について

教材費等の集金の振込にご協力ください。9月の集金はありません。なお、8月の集金から2年生で実施する林間学校の積立をしています。8月、10月、11月、12月、1月、6月（来年度）の計6回で、合計30,000円となります。

## ◆今後の主な予定



- 9月 1日(月) ①始業式 ②学校集会 ③学活 ④避難訓練(下校完了:11:35)  
 2日(火) 45分授業 ①~⑤課題テスト ⑥委員会 給食開始(下校完了:15:35)  
 3日(水) 45分授業 5時間授業 ①身体測定 教育相談(下校完了:15:30)  
 4日(木) 45分授業(下校完了:15:50)  
 5日(金) 45分授業 ⑥応援練習 教育相談(下校完了:16:25)  
 8日(月) 45分授業 KMP(下校完了:15:55)  
 9日(火) 45分授業 教育相談(下校完了:16:25)  
 10日(水) 45分授業 教育相談(下校完了:16:25)  
 11日(木) 45分授業(下校完了:15:50)  
 12日(金) ⑥縦割り応援練習  
 16日(火) 45分授業 尿検査1次 応援歌練習(授業後)(下校完了:16:20)  
 17日(水) 45分授業 ①~⑤月曜授業 ⑥新人戦大会選手激励会  
 18日(木) ①②体育大会合同練習(雨天:金①②)  
 19日(金) ⑤⑥縦割り応援練習  
 20日(土) ~21日(日) 新人戦大会  
 22日(月) 45分授業 ⑥委員会(下校完了:15:35)  
 24日(水) 尿検査1次  
 25日(木) 45分授業 ①~④予行演習(雨天:金①~④) ⑤火5 ⑥火6(下校完了:16:00)  
 26日(金) 45分授業 ⑤縦割り応援練習 ⑥立会討論会(下校完了:15:55)  
 27日(土) ~28日(日) 新人戦大会  
 29日(月) 5時間授業 ①体育大会合同練習(雨天:月①) ⑤無言清掃(下校完了:15:10)  
 30日(火) 体育大会(雨天:45分水曜授業)(下校完了:14:25) 弁当持参  
 10月 1日(水) 体育大会予備日 弁当持参  
 8日(水) 研究発表会  
 16日(木) 中間テスト1日目  
 17日(金) 中間テスト2日目  
 29日(水) 文化学習会(合唱コンクール・文化発表会) 弁当持参



## ◆心を磨く行事③ ~学年レクリエーション~



7月16日(水)に「心を磨く行事」の第3弾として、学年レクリエーションを行いました。議長たちは、「学級と学年の仲を深めたい」という思いをもって、企画段階から何度も集まり、全員が楽しめるレクを考え、当日も運営、進行まで務めました。「借り人競争」では、借りたい人を必死で探す仲間を応援する姿がありました。最後の走者がゴールしたときには、学年全員が拍手で称える温かい場面もありました。「ムカデボール送りゲーム」

では、学級が一丸となってボールを運ぶ姿があり、とても白熱しました。レクを通して、たくさんの笑顔が見られたとともに、協力するよさを実感できました。

